

高雄市長、台南市長、中華航空会長の熊本訪問について

6/3から運航再開する熊本－高雄線を利用して、高雄市長、台南市長、中華航空会長をはじめ、総勢約40名が熊本を訪問されます。

本県と高雄市は平成25年9月にMOUを締結し交流を深めてきましたが、高雄市では地震発生直後から熊本を支援するための募金活動を行うなど、積極的な支援を行っていただいております。今回も早期の定期便再開に向けてご尽力いただきました。

今回の訪問では、被災地の視察だけでなく、比較的被害の少なかった観光地なども視察していただき、同行する台湾マスコミの報道により、熊本の現状を台湾の人々に伝えていただくことになっており、今後の台湾からの観光客の回復が大いに期待されます。

記

○訪問期間 平成28年6月10日（金）～6月12日（日）

○参加予定 約40人

高雄市長、台南市長、中華航空会長、高雄市観光協会 等

○主なスケジュール（予定）

日程	主な行事	場所
6月10日（金）	○知事表敬	県庁
6月11日（土）	○熊本市長表敬	熊本市役所
	○被災地視察【熊本城】	熊本城
6月11日（土） ～12日（日）	○被災地視察 ○観光地視察	※調整中

※スケジュールの詳細については、別途お知らせします。

お問い合わせ先

- ・国際課 櫛本・桶谷<内線：3195（直：096-333-2159）>
- ・観光課 藤芳・家入<内線：5211（直：096-333-2334）>
- ・交通政策課 土田・松本<内線：3559（直：096-333-2165）>